



El Banco Mundial visitó obras del Plan Jarillón de Cali.

Con el objetivo de presentar el proyecto y sus avances, el pasado 20 de enero, el Fondo Adaptación realizó en compañía del Banco Mundial, una jornada de visitas a las obras en ejecución y proyectos habitacionales del Plan Jarillón de Cali.

Al final de la jornada, se llevó a cabo una reunión de contextualización del proyecto y resolución de inquietudes, en la cual también participó el Municipio de Santiago de Cali.



Comienza la intervención de los primeros 6,7 kilómetros del anillo de Jarillones que protege a Cali.



Con el cerramiento de la obra, colocación de vallas informativas e inicio de las excavaciones, arrancan las obras de reforzamiento y reconstrucción del primer tramo de 6,7 km del anillo de jarillones, que protegen a Cali del riesgo por inundación, asociado al río Cauca.



Entrega de zonas comunes en Río Cauca.



La constructora a cargo del proyecto Urbanización Río Cauca, hizo entrega de las zonas comunes a la comunidad reasentada.

Con esta entrega, la comunidad se hace responsable por el cuidado y mantenimiento de estos espacios de beneficio común.

Reuniones de los Equipos Locales de Seguimiento (ELS), en los meses de enero y febrero.

Los Equipos Locales de Seguimiento (ELS) son parte fundamental de la estrategia de Auditorías Visibles que implementa el Fondo Adaptación, para que los ciudadanos participen en el seguimiento y vigilancia a la ejecución de las obras del Plan Jarillón de Cali.

El 16 de enero, en el Centro Comercial Río Cauca, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Río Cauca.

El 25 de enero, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Ramalí.

El 9 de febrero, en la capilla María Madre de Jesús, en Calimío, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Ramalí.

El 11 de febrero, en el Centro Comercial Río Cauca, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Río Cauca.

El 17 de febrero, en el Auditorio de la Planta de Alcantarillado de Emcali, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución de la obra de recuperación de la Laguna El Pondaje Fase II, a cargo de Emcali.

El 17 de febrero, en el campamento del contratista, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución de la obra de reforzamiento de la Estación de Bombeo Paso del Comercio, a cargo de Emcali.



Con jornadas informativas, el Plan Jarillón de Cali socializa la obra de reforzamiento del Jarillón en su Tramo I.



Durante el mes de febrero de 2016, la CVC realizó jornadas informativas, para socializar con la comunidad de la zona de influencia de la obra, lo que será el reforzamiento y reconstrucción del Tramo I del Jarillón, y cómo los beneficia.

Estas jornadas de llevaron a cabo con la presencia de líderes de las comunidades de Mariano Ramos, Brisas del Limonar, Unidad de Vivienda Popular, Ciudad Córdoba y Llano Verde.

Sabía Usted...?

...que el Plan Jarillón de Cali lleva ya 1860 hogares reasentados en los proyectos habitacionales de Potrero Grande, Llano Verde, Río Cauca y Ramalí?



Son cerca de 8.000 personas que han aceptado cambiar su vida y dejar de vivir en riesgo y zozobra permanentes, ante la posibilidad de una inundación.